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●地区（回覧） 
①職業・奉仕・国際奉仕統括委員会より、奉仕
セミナーの開催について 
②大多喜ロータリークラブ幹事 諏訪武士様
より、地区グループ再編成について 
③ロータリー東日本大震災青少年支援連絡協
議会より、「風の便り」 

 

 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
                    
 
 
 
 
 
 

                     

１２月１５日例会  
 
 

会長挨拶         神明 重美 会長 
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大したことはできないかもしれませんが、少し
でも協力していければという気持ちですので
気軽にお話していただければと思います。 
話は変わりますが、ゴルフの渋野日向子ちょっ
と残念でしたね。これで優勝すれば盛り上がる
かなと思って応援していましたが、2 打足りな
くて優勝できなかったんですけれども、彼女が
一人いるだけで女子のゴルフ界も結構盛り上
がっているようです。 
宣伝になってしまいますが、ロータリーにも来
て貰ったことがある高野君やその友達だとか
千葉にゆかりのあるゴルフファーを集めて 1月
14日に試合を行います。このコロナの中でどこ
までできるか分かりませんが、パーティーをや
りその後に二次会でいろんな飲食店に行って
貰おうと思っています。一応 4回まではある程
度企画ができています。後々それが二日とか三
日に亘るような試合になれば地元のホテルも
使っていただくなどいろいろな経済効果があ
るのかなと思っています。まず第 1回はある程
度協賛させて貰って、それを YouTubeで配信し
て広め、それが継続的に事業として続けばいい
なと思っています。1月 14日 YouTubeで企業名
も載せますのでよろしくお願いいたします。こ
のあと本橋さんの素敵なお話がありますので
会長挨拶は以上にしたいと思います。 
ありがとうございます。 
 

本日の例会プログラム 
 
令和２年１２月２２日 

 
（ 疾病予防と治療月間 ） 

 
 
点    鐘  神明 重美 会長 
ソ ン グ  それでこそロータリー 

 
会長挨拶 神明 重美 会長 

 幹事報告 武田 大輔 幹事 
  
委員会報告  
ニコニコ 
 
出席報告 担当委員会 
 

＊＊＊忘年家族親睦会に移行＊＊＊ 

  進行：親睦委員会 
         
 閉会ソング「手に手つないで」 

皆さん、こんにちは。またコロナに感染した
方が増えてきたことから、ＧｏＴｏトラベルが
年明けの 1月 11日まで中止になったようです。
茂原でもその業界に携わっている方は他人ご
とではないのかなと思います。私がパッと思い
浮かべるのは観光業や飲食業といった業種で
すが、恐らくその他にも関連で大分お困りの方
はいらっしゃると思います。せっかくこういう
ロータリークラブがあったり、また今日お越し
の本橋さんもいろんな会の会長さんをやられ
たりしているので困った方は一人で悩まない
でそういったところへ相談していただければ
と思います。 

第 29 巻 通巻第 1275 号   第  23 号 例会通回第 1280 回 

★クラブ会報委員長 荒井 賢二  ★副委員長 山岸 満佳 

 

  

 

★ ホルガー・クナーク RI 会長 
★ RID2790  漆原 摂子 ガバナー 
★ 第7ｸﾞﾙ ﾌー゚ 三枝 巖 ガバナー補佐 
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本橋家はもう私で終わりと思っていたところ
がまたあとが続くということでこの事業を始
める後押しにもなったと思います。アスカの時
代からずっと言っていたのが「眼が開いている
うちは仕事」だということです。経営者という
のはずっと仕事のことを正直考えています。 
その場その場、一つ一つの判断の積み重ねが大
きな間違いに繋がっていくということも実際
あります。経験というものが積み重なり、この
積み重ねが間違うとおかしくなるということ
がありますので気を付けてください。 
自分の教訓としているのは「人生山有 谷有 、
空有 海有 、大宇宙有 地球を知らない宇宙人
有」です。最後の地球を知らない宇宙人有は、
自分がどんなに苦しくても地球のあることさ
え知らない宇宙人がいると思うと自分の存在
ってない、そう思うと気が晴れる気が楽にな
る。そういうことを思いながらやってきまし
た。 
感謝についてですが、37歳の時にいろんな感

謝を実践するため母親の足を洗うという経験
をしました。この時がやっぱり一番自分が変わ
ったと思います。父は私が二十歳の時に亡くな
り、その一年後に一番下の妹が、事故で亡くな
りました。その時の 2人を送った母親の気持ち、
悲しいだろうとは思うんですけど、やっぱり母
親というのは苦労を顔に出さないとか態度に
出さない。そんな母親に迷惑はこれ以上かけら
れないなと誓ったのが 37 の時でした。もうす
べてが申し訳ありませんということしか思い
浮かんできませんでした。これで初めて心から
詫びるみたいな感じと初めてそこで感謝の意
味が何となくわかったような気がいたしまし
た。感謝の感というのは下の心を取るとこれで
も かん・かむ・げん とかと読むそうです。 
この咸という意味はみんなあわせて とか す
べて という意味があるようです。心は自分の
心の内、自分の中心核みたいなことだと思いま
す。実際には形が無くて海のように宇宙のよう
に広いという。 
これが心だと思います。そして感と書くとこれ
が心が動くと言う意味があるそうです。謝とい
う字は言（ことば）を書いて射るを書いて感謝
の謝という言葉です。これは言葉として何か的
を射るとかそういう相手があるところを的確
に射るような言葉の使い方。感謝というのが主
に二つの意味を持つということで「心から相手
に詫びる、御礼を言う ごめんなさい・申し訳
ありません」 と「謝る 或いは、ありがとう と
いうことで感謝をする。」何となく意味が分か
ってきます。自分でも日頃の足元を見る時にこ
の言葉が出てきます。行動を改めてみたり、考
え方を変えてみたり、焦らずに落ち着いて一歩
下がってみるといったことができるようにな 

          

株式会社 Ｍ-ＳＴＹＬＥ       

代表取締役 本橋 和也 様 
 
 

               皆さん、こんにちは。実は 
       去年の 7月に改めて法人を立 
       ち上げて新たな事業をやって 
       います。足元を自分で固める

為に何かテーマが欲しいと考え、“心 美 灯” 
kokorobitoという言葉を考えました。今日はこ
のことだけでも頭に入れてってくれたらいいか
なと思っています。 
私は今千葉西ロータリークラブに所属してい

ます。ロータリー暦ですが、最初 25歳で大多喜
ロータリークラブでお世話になりました。その
後茂原ロータリークラブへと移り、ここで暫く
ロータリーに関わり、56の年で千葉西ロータリ
ーに移り今に至っています。ロータリーに出席
免除というのがありますが、ロータリーの経験
年数と自分の実年齢を足して 80 を超えればい
いんですが、私の場合はもう 90を過ぎています
のでロータリーも行かなくていいのではないか
と思っていますが、実は来年度千葉西ロータリ
ークラブで幹事をやってくれと頼まれました。
今更と思いましたが、気持ちよく受けさせてい
ただきました。いろんな地域を歩いてきました
ので多くの方々にお世話になっているなと痛感
しているところです。ロータリーは出席するこ
とが第一ということをよく教えらました。 
茂原ロータリーの時には 1 年間会長を務めさせ
ていただきました。ロータリーを通して事業が
栄えたということも実際あるので引き続き皆様
方も精進を重ねていただけたら思います。 
グループを退職させていただいて時、初めて給
料が無いんだということを知りました。いざ退
職すると一銭も入ってこないし、その為に何を
するかいろんなことを考えました。その時に私
が救われたのは家内の一言です。「お父さんいろ
いろちゃんと考えて辞めるんだからそれはいい
んじゃない。次のことをいろいろ考えているで
しょうから」と、結構できている嫁さんだなと
思いました。この退職をしたときに、一番最初
に思い浮かんだのが私が小学校の頃の親父のこ
とでした。左官屋をやっていましたが、いつも
オートバイでした。雨でも雪でもいつもバイク
に乗って行くわけです。この時の姿が思い浮か
んできて、なるほど家を背負うということはそ
ういうことなのかみたいな感覚も生まれてきま
した。私の家は 3 人の娘がいますが、一番下の
娘が婿をとっていま一緒に働いています。 

 

 
外部卓話   
ありがとうを伝えたい 「 心 美 灯 」  
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ってきました。 
この感謝という言葉の意味はもの凄く深いと
いうことを改めて知り、また自分自身も一から
事業を始めるに当たってこの感謝という言葉
を基に一つ一つ立ち上げているという状況で
す。 
次に自分の誕生日に何を思うかということ

です。だいたい誕生日はみんながお祝をしてそ
の日が終わりますが、実は一番母親が苦しんだ
日そして子供の成長を一番願った日です。母親
はこの日になるといつも産んだ息子のことだ
とか娘のことだとか必ず思い出すという話が
あります。自分が生まれた日に母親にお礼をい
うということにはなかなか気付きませんでし
た。誕生日にお母さん、父親に連絡をする方っ
ていらっしゃいますか？来年は間違いなく言
おうと思っております。そんなことで自分の誕
生日に何を思うということでちょっと伝えさ
せていただきました。 
【心 美 灯】というのは今までお世話になった
方に私自身が“ありがとう”を伝えたいと思い
考えました。私達はお客様から必要とされる努
力を積み重ね、必要とされることは全て引き受
ける信頼と安心を提供し人様から喜ばれるこ
とを使命とする。 
この経営のテーマをどんな指針で進めていく
かと考えた時、「ありがとう」を伝えたい。 
これが一番最初に頭に浮かんできました。この
仏教用語の「ありがとう」は有難い「有ること
が難しい」と書いて有難いから生まれた言葉、
広い海の底から生涯かけて一本の針を探しあ
てるといういわれがあります。 
日本語で最も心に響く美しく灯かい言葉が「あ
りがとう」です。この心という字と美しいとい
う字とあたたかいの灯りという字の三つをつ
けて【心 美 灯】kokorobitoとしました。 
キャンプの灯りやローソクの灯りとは違った 

意味ですが、社長が喋ったことが社員を照らす
灯りになって行くわけです。 
この灯りは、間違っていれば間違っているよう
になって行くし、正しければ正しい方向に向い
て行く。やっぱり社員がいてその家族がいて、
そしてその友人がいて様々なところで人と人
が繋がっていく。これがずっと続いていくと思
います。その為にもリーダーである方は間違っ
た灯りを照らしてはいけないのではないかな
と思います。 
この灯りという一文字についてはもの凄く私
自身も重く捉えております。仕事をはじめて、
いろんなことが出てくる中で社員教育は当然
毎日のようにあります。うまく伝えていくには
どうするか日々考えて行かないと正しいこと
を言っていても相手にしたら間違って聞こえ
てしまうということもたくさんあります。 
表情が気に入らないからこの人のいうことを
聞かない、そういう感情さえ生まれてくるんで
すね。言葉だけではなくて容姿の問題から喋り
方の問題からその人が持つ雰囲気というのが
人間性だと思います。いろんな方々と接する中
でいい雰囲気の方って人がどうしても集まっ
てくるし嫌いな人みたいに思われる人ってド
ンドン離れて行ってしまうんですよね。 
自分が喋っていることはもの凄く威力がある
と思います。間違いであれ正しいことであれ全
て伝わっていきます。 
この【心 美 灯】の言葉のとおり心が美しくな
いとそういう言葉が出てこないんですね。 
その言葉の灯りというのが自分にまた跳ね返
ってきますので、いずれこういうことを続けて
行ったら私も少しずつ楽になってお付き合い
できる時間も増えていくのではないかなと思
います。自分を戒める為にもこの【心 美 灯】
と言う言葉を考えさせていただきました。 
皆様の胸の内でこのロータリークラブの活動 
          にも照らし合わせてい 
          けると思いますのででき 
                   るだけ多くの方が集まれ 
                   るような、また自分の周 
                   りにもまた人様の周りに 
                   もたくさんの人が集まる 
          ように、こちらから念 
          珠していかないとそう 
          ならないと思います。 
          私もできるだけそうい

う歩き方をしていきた
いと思っています。 

          どうぞ今後共よろしく 
          お願いします。 
          以上でございます。 
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1月 行事予 定 

1/05(火) 休会（定款適用） 

1/12(火) 

理事会 11 時 30 分 
誕生祝 3名 
（小林会員・渡邉会員・中村会員） 
親睦活動「餅つき」 

1/19(火) 通常例会 

1/26(火) 
通常例会 
外部卓話：ジャパンゴルフ   

大和田将弘 様 

 
出席報告 

例会日 会員 出席 M U 欠席 免 除 出席率％ 

12/15 24 16   8 2  66.67 

12/01 24 19  5 2  79.17 

 
Make-upは習慣にし、ロータリーライフを楽しもう！ 

      
ロータリアンの行動規範 

ロータリアンとして、私は以下のように行動する。 

1. 個人として、また事業において、高潔さと高い倫理
基準をもって行動する。 

2. 取引のすべてにおいて公正に努め、相手とその職業
に対して尊重の念をもって接する。 

3. 自分の職業スキルを生かして、若い人びとを導き、
特別なニーズを抱える人びとを助け、地域社会や世
界中の人びとの生活の質を高める。 

4. ロータリーやほかのロータリアンの評判を落とす
ような言動は避ける。 

5. ロータリーの会合、行事、および活動において 
ハラスメントのない環境を維持することを支援し、
ハラスメントの疑いがあれば報告し、ハラスメント
を報告した人への報復が起こらないよう確認する。 

 
 
 
 
 

 
 
 
 

   

 
 
 

 
四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

１．真実か どうか  

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか 

４．みんなのためになるか どうか 

https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1544241139/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cDovL21heWZsb3dlci5oYW5hLXNvemFpLmNvbS9tYXlmbG93ZXIvP3A9NTk1Mw--/RS=%5eADBc_zDKS7ZbXHljQKYdWCPoaxkJBo-;_ylt=A2RCL6Zz7glcjhMAvBiU3uV7

